

## **Referenz 2017 für Evelin S. Knauß**

Von Antje Diekmann – Rosche - Januar 2017

Ich kenne Evelin Knauss seit mehr als 20 Jahren. In dieser Zeit habe ich einen Menschen kennengelernt, der an Vertrauenswürdigkeit, Ehrlichkeit und Zuverlässigkeit kaum zu übertreffen ist. Sie ist durch und durch ihrem Wort verpflichtet. Sie tut, was sie sagt. Dieses hohe Maß an Integrität ist heute eine seltene und kostbare Qualität geworden und ist besonders dann ein Geschenk, wenn man ihr so etwas Wertvolles anvertraut, wie die eigenen Eltern.

Darüber hinaus hat sie immer das Wohl des Anderen im Blick und spürt sensibel, was an Fürsorge gerade erforderlich ist. Dabei bewahrt sie gleichzeitig stets die Übersicht und kann schnell und professionell Entscheidungen treffen, wenn es die Situation erfordert. Für ältere Menschen ist ihre ruhige, heitere und geduldige Art ein Segen. Gerade bei Menschen, die es schwer haben, leiden oder bekümmert sind, vermag ihre Fröhlichkeit und ihr Humor eine wohltuende Leichtigkeit zu bewirken.

Man spürt, dass ihre zugewandte Art ihrem Herzen und ihrem Weltbild entspringt.

Auch ihre Fähigkeit zu berühren kann geradezu heilsam wirken. Dank ihrer reichen Erfahrung mit bedürftigen, kranken und sterbenden Menschen kann ich sie mit bestem Gewissen und ganzer Überzeugung empfehlen.

*Antje Diekmann*

Antje Diekmann

[www.Ihre-Trauerrednerin.de](http://www.Ihre-Trauerrednerin.de)